

Was macht eigentlich....

....der Hausmeister

Liebe Schützenschwestern und
Schützenbrüder,

wer denkt, dass sich unser Hausmeister gar
nicht mehr sehen lässt, der irrt sich.

Unser Antek ist die ganze Zeit dabei, unser
Schützenheim zu hegen und zu pflegen. Im
letzten Jahr hat er den Gehweg gereinigt und
schaut sich auch immer das Dach von außen
an und die Decken und Wände von innen.

Da im vergangenem Jahr und auch in diesem
Jahr coronabedingt kein Reinigungsdienst
stattfindet, hat Antek sich gedacht: mach ich eben alleine.

Er hat bei dem Gehweg die Kanten abgestochen, hat das Dach abgefegt
und die Dachrinnen vom Laub befreit. Antek hat die Bäume und
Sträucher, welche zu dicht am Heim standen, abgesägt. Das
Strauchwerk hat er mit Hilfe von Heini Schäfer weggefahren.

Die nächste gute Tat hat er mit Heini gemeinsam gemacht. Sie haben,
mit Hilfe von Heini`s kleinem Hallentraktor hinter dem
Schützenheim das Laub und die vielen Eicheln der letzten beiden
Jahre weggeschoben und entsorgt.

So sieht unser Schützenheim, trotz „Coronaschlaf“ wieder sehr
gepflegt aus.



An dieser Stelle ein ganz großes „Danke schön“.

Es ist gut, wenn man einen Allrounder als Hausmeister hat.

Elke Heuer